

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

miércoles 7 de octubre de 2020

La Laguna acoge la presentación de Intersport Games, prueba deportiva con fines solidarios

La actividad se desarrollará en cinco fases, de octubre a febrero, y parte de la recaudación irá destinada a Cruz Roja a través del área de Bienestar Social



La Laguna ha acogido hoy la presentación en rueda de prensa de la prueba deportiva Intersport Games, en la que colaboran las concejalías de Bienestar Social y Deportes y que se llevará a cabo durante los próximos cincos meses en distintos puntos de la isla de Tenerife con fines solidarios, al donarse parte de lo recaudado de las inscripciones (tres euros de cada participante) a Cruz Roja. Este proyecto cuenta también con la colaboración del Ayuntamiento de Garachico.

En el acto de presentación estuvieron presentes Rubens Ascanio, primer teniente de alcalde de La Laguna y edil de Bienestar Social; Idaira Afonso, concejala de Deportes; y el representante de la empresa Intersport, Alexander Rodríguez.

En su intervención ante la prensa, Idaira Afonso mostró su alegría por la vuelta de las pruebas deportivas al municipio, "lo que da muestra del buen estado de salud del deporte lagunero. Esperamos que poco a poco podamos volver a la normalidad y desarrollar el deporte como realmente nos gusta", agregó.

Por su parte, Rubens Ascanio destacó que "este tipo de eventos demuestran una vez más la solidaridad que existe en el mundo del deporte. Es un placer contar con empresas como Intersport que se comprometen también con el área de Bienestar Social. Ojalá cunda el ejemplo y más empresas apuesten por colaboraciones como esta", afirmó.

Intersport Games constará de cinco pruebas que se desarrollarán con carácter mensual hasta el próximo mes de febrero. El calendario se compone del Trail Camino de la Fuente de La Laguna (23, 24 y 25 de octubre), el medio kilómetro vertical de Garachico (20, 21 y 22 de noviembre), una competición de ciclismo en el Circuito de Guamasa (18, 19 y 20 de diciembre), los 10 kilómetros de asfalto en la avenida de Anaga (15, 16 y 17 de enero) y la travesía de 1.500 metros en la playa de Las Teresitas (12, 13 y 14 de febrero).

Alexander Rodríguez fue el encargado de explicar el funcionamiento de la competición. "El desarrollo de las cinco





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

pruebas se hará de manera virtual, a través de la aplicación Strava. Cada prueba se podrá desarrollar en un periodo de tres días para evitar así concurrencias masivas. Mediante la aplicación Strava, a nosotros nos llegará el registro de cada atleta", apuntó.

La inscripción, que podrá realizarse a través de la web *www.intersportcanariasencasa.com* [http://www.intersportcanariasencasa.com/] y en las tiendas físicas de InterSport a partir del próximo martes, día 13 de octubre, tendrá un coste de seis euros. Cada prueba de manera individualizada tendrá su clasificación y sus propios premios, además de una clasificación final para los y las deportistas que participen en las cinco modalidades. El total de premios a repartir consta de 8.200 euros en material deportivo.